

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第4号（令和6年4月23日）

みなさんの様子をおうちの方に見てもらいました

4月19日（金）、今年度第1回の授業参観、学級懇談会、PTA定期総会を行いました。



授業参観

それぞれの学級で国語や算数等を参観してもらいました。子どもたちの緊張しながらも「良いところを見せよう」とがんばっている姿が印象に残りました。

学級懇談

子どもたちの様子や担任の思い、保護者の方へのお願い等、お話ししました。今後も様々な機会にお互いの思いが交流できればと考えています。

PTA定期総会

PTA活動の報告や計画、会計についてご審議いただきました。私のカメラのSDカードの容量がいっぱいとなり、職員紹介前の様子しかなく、総会の様子を載せられず残念です。

保護者の皆様へ

お忙しい中、多くの方に来ていただき、ありがとうございました。お子さんはもちろん、学級の様子も感じられたことと思います。

今年度は、多くの学級で担任が変わりました。“新しい出会い”の中で、子どもたち・担任ともに“新鮮な気持ち”で新しい学年の第一歩を踏み出しました。お気づきの点がございましたら学校まで連絡をいただければありがたいです。今後とも本校の教育活動にご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

全国・岡山県学力・学習状況調査に取り組みました

4月18日(木)、全国【6年生(国語・算数)】、岡山県【3～5年生(国語・算数)】学力・学習状況調査に取り組みました。



文章で答える問題にもしっかり取り組むことが大切!

その頃、1・2年生は…

- 1年生は、次の学習のために先生から言われたことを各自、行っていました。(カメラが気になったかな)
- 2年生はスキップの練習をグループで行っていました。うまくできる人が多かったです。

今後、自校採点を行い、それぞれの学年の強み・弱み、その対策等を学校内で協議するとともに、その結果と国や県から出る個人票を本人・保護者の方に返したいと思えます。(例年10月頃になります)

安全に気を付けよう～地区児童会より

4月12日(金)、第1回地区児童会を行いました。1年生が入学し、集団登校の班長・副班長や集合時刻・場所、並び順等の確認を行いました。



子ども110番のいえについてのお話を聴いています



「どの順番かな?」…集団登校の並び順を確認中



歩行者の交通事故は小学1・2年生、季節は5・6月が一番多いそうです。その多くは

- 飛び出し
- 車の前後をよこぎる
- 信号のないところを通る

だそうです。
お家でも【交通ルール】について話し合いをお願いします。

イラストは作者のご厚意で使わせていただいています。

うれしいプレゼント

昨年度3月に右の写真に写っているプレートをもらいました。とってもうれしかったです。作ってくれたのは さん。文字から私は元気をもらっています。ありがとうございます。また一つ一つの文字を糸のこ盤を使って切っており、そのていねいさとテクニックが素晴らしかったです。(私はもともと技術の教員なので) いつも「私もみなさんも先生たちも【絶校長(絶好調)】」と言えるようにしたいですね。

